



KPU Sosialisasi di Malioboro

Hari Ini Pencanaan Kampanye Damai

GANDOMANAN-- Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kota Yogyakarta menggelar sosialisasi di sepanjang Malioboro, Minggu (15/3). Dengan mengendarai sepeda, personel KPU menyusuri Jalan Malioboro dan Jalan Ahmad Yani untuk memberikan sosialisasi kepada masyarakat yang sedang beraktivitas di Malioboro.

Ketua KPU Kota Yogyakarta, Nasrullah, mengatakan sasaran utama sosialisasi kali ini adalah para pedagang dan juru parkir. Mayoritas dari mereka belum pernah memperoleh sosialisasi, karena setiap hari disibukkan urusan pekerjaan. "Ya kita jemput bola. Pemilu *kan* tinggal kurang dari satu bulan lagi," ujarnya.

Menurutnya, Malioboro merupakan kawasan sangat strategis untuk sosialisasi. Sebab berbagai komunitas masyarakat beraktivitas di kawasan yang menjadi salahsatu ikon Jogja itu. Wajar jika Malioboro dijadikan sasaran empuk KPU

untuk menaikkan tingkat partisipasi masyarakat dalam Pemilu, alias mengurangi Golput.

Sejumlah pedagang maupun juru parkir mengaku senang memperoleh sosialisasi langsung dari KPU sebagai penyelenggara Pemilu. Mereka umumnya belum pernah mengikuti sosialisasi Pemilu yang diadakan di lingkungan tempat tinggalnya, akibat kesibukan menjalankan kegiatan ekonomi.

Selain anggota KPU, sosialisasi juga melibatkan Panitia Pengawas Pemilu (Panwaslu) Kota Yogyakarta, serta Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) dari Kecamatan Gedongtengen dan Kecamatan Gondomanan.

Sosialisasi dimulai dari pintu masuk Malioboro di Taman Parkir Abubakar Ali. Para petugas menyusir kawasan paling sibuk di Jogja itu dari utara ke selatan hingga depan Istana Kepresidenan Gedung Agung.

Selain berdiskusi atau menjawab pertanyaan masyarakat,

petugas sosialisasi juga membagikan leaflet berisi tatacara menggunakan hak pilih yang benar dan sah.

Tanda centang untuk pemilihan anggota DPRD dan DPR benar dan sah jika berada pada kolom nomor urut atau nama calon. Sedangkan tanda centang untuk pemilihan anggota DPD benar dan sah jika berada pada foto calon.

Sementara itu, sebanyak 523 orang calon anggota DPRD Kota Yogyakarta dari 32 partai politik peserta Pemilu di Jogja, diundang mengikuti perencanaan Kampanye Damai di depan Rumah Dinas Walikota Yogyakarta, Senin (16/3) pagi ini.

Pencanangan dimeriahkan seniman Yu Beruk dan Wisben, sebagai simbol harapan Pemilu tidak seram, melainkan justru menghibur. Pada acara tersebut, Walikota Yogyakarta, H Herry Zudianto akan memberi contoh cara mencontreng yang benar dan dianggap sah. (fir)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sekretariat Komisi Pemilihan U	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005